



コンソルテ瀬田便り

まだまだ寒い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
コンソルテ瀬田内でもインフルエンザ感染症の発症に伴いレクリエーションの一時中止や
ご面会のご遠慮等、ご入居者様・ご家族様には大変ご迷惑をおかけしておりましたが、
ようやくひと段落し、通常の生活が戻って参りました。
2月に入りましたら「節分会」の開催を予定しております。
このお便りが皆様のお手元に届く頃には終了しておりますので、
次号にてご報告させていただきます。

1月行事



初詣

今年もご入居者様と一緒に建部大社さんへ初詣に行きました♪
寒い中、皆さん一生懸命お参りされる姿が印象的でした(*^^*)



お遊戯会

めぐみ保育園の園児さんが新年のご挨拶に来て下さいました。
今年の目標や干支の由来など元気いっぱい発表して下さいました♪

お正月特別食

1月1日 昼食



1月2日 昼食



1月3日 昼食



*この他、三が日は全てのお食事に「お正月特別食」をご提供させて頂きました。

1月イベント食



《スウェーデン》

ミートボール北欧スタイル
じゃがいもとベーコンのソテー
スモークサーモンのサラダ
エビのスープ
ライス



《施設からのお知らせ》

◎平成31年3月24日(日)「コンサルテ瀬田 家族会総会」を開催致します。
詳細のご案内を同封致しました。お手数ではございますが、ご一読頂き、出欠回答書をFAX、ご郵送またはご持参くださいますよう宜しくお願い致します。

◎平成31年4月5日(金)に開催させて頂きます『コンサルテ瀬田春の日帰り旅行』
のご案内を同封させて頂きました。ご一読頂きます様、お願い申し上げます。